
ビジネス会計科で夢を実現した7期生の皆さん

進路先

鹿児島国際大学
国際文化学部国際文化学科

原田　未来さん
（郡山中出身）

私は入学後、進路を就職から大学の進学へ変更し、普通教科の勉強

がとても不安でしたが、先生方の熱心な進路指導・個別指導を受け安

心して受験に臨むことができました0また、部活動や生徒会活動に積極

的に取り組み、多くの資格を取得することができました0みなさんにも活

修館高校で夢を掴み、充実した高校生活を送って欲しいで釆

■妄』

進路先

北薩森林組合

上之原　拓弥さん
（鶴田中出身）

私は高校生活で部活動に力を入れてきました。部員が少な

い中でお互いに切磋琢磨し、頑張った結果、インターハイや

国体に出場することができました。活修館は資格取得や部活

に力を入れることのできる学校で‾先

進路先
dl警」

日本特殊陶業株式会社
鹿児島宮之城工場

市成　涼さん
（鶴日中出身）

私は高校3年間部活動と勉強の両立を頑張

りました。部活動では、バドミントン部で地区大

会優勝など、自分なりに頑張ることができまし

た。勉強では、定期考査で5位以内を目指し、

検定でも全商3種目1級取得など、色々な面で

頑張りました。清修館は、自分の可能性に挑戦

できる場所です。頼りになる先生方と、一緒に頑

張ることができます。元気・やる気・本気・夢の実

現に向かって、努力して夢をつかんでください！

シチズン時計鹿児島株式会社

浦松　もも香さん
（入来中出身）

3年間、とにかくいろいろなことにチャレンジ

しました0うまくいかない時もありましたが、周り

の人のサポートのおかげもありくじけずに挑戦

し続けることができれた。3年間の頑張りが認

められ、希望する企業から内定を頂いた時は

活修館で学ノぶことができて本当に良かったと

思いましたD清修館は一人1人の生徒を大切に

し、個人の意見にもしっかり耳を傾けてくれる

高校で五将来の夢が決まっている人はその夢

へ近づくため、まだ迷っている人は夢を見つけ

るため、活

修舘で学

んでみませ

んか？

株式会社日特製作所
さつま工場

森園隼也さん
（山崎中出身）

私は高校時代に資格取

得を頑張りました。一年生

の頃から特に簿記に力を

入れて勉強してきました。自

分の目標としていた日商簿
記2級、全商1級3種目取得を達成することができれた。

私の希望する企業から内定をいただくこともでき、高校生

活で、夢、目標の二つを達成することができました。熱心な

指導で分かりやすい授業が受けられる活修館で自分の夢

や目標を実現してみませんか。


